

Con medida preventiva, CVC detuvo tala ilegal de madera en Palmira

Cuando se realizó el decomiso no se encontró a ninguna persona realizando esta actividad, pero al parecer, varios habitantes dijeron que conocían al presunto responsable.



📷 Crédito de foto: Especial para 90minutos.co

En la **quebrada La Cristalina**, ubicada en el **corregimiento de Potrerillo-Palmira**, se pudo evidenciar **la tala y la transformación de la madera y algunos tallos sin transformar**.

Una **denuncia hecha por la ciudadanía** por la posible afectación de los recursos naturales, fue la que **permitió que la CVC descubriera la evidencia de tala y la transformación ilegal de la madera en el predio llamado Santa Teresa**, ubicado en el corregimiento de Potrerillo. Gracias al efectivo accionar de los funcionarios de la Dirección Ambiental Regional, DAR, **se pudo detener el delito ambiental cuando apenas estaba iniciando**.

Lea también:

En Cali le apuestan a la recuperación de espacios impactados por escombros



El trabajo con los escombros se hizo por medio de un contrato de recolección que fue firmado con Emas Cali y que tuvo un valor aproximado de \$379.901.400.

 Noticiero 90 Minutos



Beatriz Eugenia Luna, **Ingeniera Forestal de la DAR Suroriente de la CVC**, explicó que **“la tala fue realizada con motosierra**, se encontró tocones y trozas sobre la margen derecha aguas abajo de la quebrada La Cristalina, límite entre dos predios, y **allí mismo se hizo su transformación en tablas”**. **Fueron 16 tablas y tallos sin transformar de madera los que fueron decomisados**.

Cuando se realizó la inspección por parte de los funcionarios **no se encontró a ninguna persona realizando esta actividad ilegal**, pero al parecer, **varios habitantes del sector habrían manifestado que conocían al presunto responsable**. Los funcionarios realizaron la medida

preventiva de decomiso de la madera transformada, que fueron trasladadas a una bodega que tiene dispuesta la Corporación especialmente para esto.

Le puede interesar:

Delegación de Unión Europea visitará a Cali y Buenaventura para conocer su productividad



Una visita integrada por embajadores, consejeros comerciales y políticos de alto nivel, se da en el marco de los primeros cinco años del acuerdo comercial celebrado entre la Unión Europea y Colombia.

 Noticiero 90 Minutos



Se encontró también **madera de la especie higuierón y 150 tacos de 3.5 metros de longitud de guadua en Palmira**, los que **no tenían ningún tipo de permiso de aprovechamiento ni de movilización de la madera**. La CVC realizó la identificación del material y fue trasladado hacia un depósito especial.

Las **personas deben tener claro que el transporte de madera sin ningún tipo de permiso de aprovechamiento o de movilización está prohibido**. De esta manera evitará que se le imponga una medida de preventiva y se iniciará el respectivo proceso sancionatorio.

Otras noticias:

Una tonelada de residuos sólidos fueron recogidos en Punta Soldado, Buenaventura



Materiales no aprovechados, como bolsas y botellas, fueron retirados de 360 metros de playa de Punta Soldado, Buenaventura.

 Noticiero 90 Minutos

